
参加
無料

お申込み方法

http://www.toyohashi-tia.or.jp

2月10日

　特にこんな方におすすめ
町内会・民生委員など情報を伝えることが多い/
外国人と話すことが多い

申込締切 2月５日(月)

名古屋市出身
２００９年より日本語ボランティアを始める。
２０１４年豊橋に転居後、日本語教師養成講座
を修了し、技能実習生の研修センターなどで勤
務。同時にやさしい日本語普及活動をする。入
門・やさしい日本語認定講師。現在(株)link
design lab日本語講師。

先着30名様限定！

お申込みはお早めに！

https://forms.gle/AFx9kBTpX8tFx5pU8

下記URLのフォームに必要事項を記入のうえ
お申込みください。

インターナショナルスぺース
豊橋市駅前大通二丁目81 emCAMPUS EAST2階

「やさしい日本語」とは、外国人だけでなく、高齢
者にも、子どもたち、障がい者などにも伝わりやす
く調整した日本語です。

八代明恵さん講師

～外国人に日本語で伝えるコツ学びませんか～

13:00-15:00

やさしい日本語ワークショップ

(土)

＜外国人と日本語で話そう＞

〒440-0888　豊橋市駅前大通二丁目81 emCAMPUS EAST2F
http://www.toyohashi-tia.or.jp

 【主催】（公財）豊橋市国際交流協会 ☎(0532)55-3671

助手

マレーシア出身。２０２０年に来日して現在は
（株）アジアンＨＲにてマレーシアの文化紹介等
を行っている。

石田ミミさん

http://www.toyohashi-tia.or.jp/
https://forms.gle/AFx9kBTpX8tFx5pU8

